



coucher du soleil (Lévitique 23:32). Il est conclu que c'était après le sabbat. Beaucoup de versets montrent que Paul avait l'habitude de se réunir les samedis, mais cette fois, son discours a été prolongé et il a dû partir le matin. S'il avait gardé le dimanche, il n'aurait pas fait si long voyage ce jour-là. 1 Corinthiens 16:2 donne le conseil de séparer une offrande pour les pauvres de Jérusalem. Est-t-il indiqué qu'il serait dans une réunion, ou tout simplement en le séparant? ... Il n'était pas une réunion, mais il s'agissait de séparer l'offrande à la maison. Aucun des textes parlent d'un changement dans le jour de repos.

Il y a des chrétiens sincères qui croient qu'ils gardent le dimanche comme un hommage à la résurrection de Jésus. D'autres pourraient dire qu'ils gardent le vendredi en honneur au Christ qui est mort ce jour-là. Ni ceci ni cela a été ordonné par Dieu. Aucun texte biblique ne l'appuie. Dieu a institué le sabbat, le septième jour comme le jour du repos sacré à lui. Tout le reste sont des commandements humains. L'Écriture dit: **"C'est en vain qu'ils m'honorent, en enseignant des préceptes qui sont des commandements d'hommes."** Matthieu 15:9.

LES ÉCRITURES MONTRENT QUE LE REPOS DU SABBAT:

1. A été institué par Dieu Lui-même quand Il a créé l'homme, Dieu se repose, béni et sanctifié le septième jour. Genèse 2:1-3.
2. Le quatrième commandement de la sainte loi écrite sur des tables de pierre commande de garder le jour du sabbat. Exode 20:8-11.
3. Dieu lui-même a indiqué son saint jour avec le miracle de la manne. Le sixième jour ils recevaient le double et le samedi rien. Exode 16:15-30.
4. Le Sabbat est un signe entre Dieu et son peuple. Ézéchiel 20:20.
5. Les non-juifs devaient aussi le garder. Exode 20:10, Ésaïe 56:6-7, Marc 2:27.
6. Dieu l'appelle "délice, saint jour, pour glorifier l'Éternel ..." Esaïe 58:13-14.
7. La prophétie parle d'un peuple "réparateur des brèches", c'est à dire, il réparera la brèche laissée dans la loi de Dieu. Ésaïe 58:12.

8. L'habitude de Jésus était de garder le sabbat. Luc 4:16,31.
9. Il l'a appris à le garder et qu'il était légitime de faire le bien. Matthieu 12:12.
10. Marie et les femmes enseignées par Jésus l'ont gardé. Luc 23:56.
11. Les apôtres l'ont gardé, en se consacrant à la prédication. Actes 18:3-4; 17:2; 13:42-44; 16:13.
12. Le samedi sera gardé dans la Terre Nouvelle. Ésaïe 66:22-23.

On ne doit pas confondre le sabbat du septième jour avec les sept fêtes rituelles juives qui également ont été appelés des sabbats. Ces fêtes, préfigurant le Christ, ont fini avec sa mort. Colossiens 2:14, 16-17.

LES PROMESSES DE DIEU

Il est vrai qu'il y a des luttes pour garder le sabbat, car le monde va dans une autre direction. Mais Dieu promet aux fidèles qu'ils ne manqueront jamais du pain (Psaumes 37:25), et que nous aurons la prospérité, **"Oh! s'ils avaient toujours ce même cœur pour me craindre et pour observer tous mes commandements, afin qu'ils fussent heureux à jamais, eux et leurs enfants!"** Deutéronome 5:29.

Le dimanche n'a pas été mis par Dieu comme le jour de repos mais le samedi qui nous rappelle de la création, le salut, la paix que nous avons en Jésus et est un annonce hebdomadaire du repos heureux dans la vie éternelle.

Montrez votre fidélité et amour à Dieu (Jean 14:15) en dédiant le sabbat à Jésus. Prenez votre décision maintenant. Dites-lui en prière: *"Merci Seigneur pour avoir connu votre sainte loi, pardonnez-moi si je n'ai pas gardé ton saint jour comme vous voulez. Je vous accepte comme mon Sauveur et Seigneur. Je vous en prie de m'aider à vous obéir, par amour, tous les jours ma vie. Merci car vous m'aimez. Au nom de Jésus, Amen."*

Faites-nous savoir votre décision, s'il vous plaît, pour prier pour vous et vous aider dans le chemin de Dieu. Vous serez très heureux.



Autres thèmes sur le site: labiblearaison.org - info@labiblearaison.org

COURS BIBLIQUE TROISIÈME MILLÉNAIRE

7

Société Missionnaire Internationale Église Adventiste du Septième Jour, Mouvement de Réforme

LIEN AVEC L'ADORATION DU SOLEIL

Le prêtre a été placé derrière les enfants semi-drogés. L'air froid de la montagne a frappé leurs visages. En levant ses mains à l'Inti, le dieu du soleil, il a offert l'offrande de son peuple pour que Dieu réponde ses demandes: ils étaient trois enfants âgés de 9 à 12 ans, qui étaient accroupis, enveloppés dans des couvertures et entourés par des éléments rituels. La drogue qui étourdissait leur cerveau ne leur a permis pas de réagir lorsque le maillet du prêtre les a tués avec des coups précis dans la tête. Ainsi, ils ont été trouvés près de 400 ans plus tard par un groupe d'archéologues sur l'une des plus hautes montagnes de Salta, en Argentine. Momifiés par le froid, ils ont été conservés comme des témoins de la barbarie représentant le culte d'adoration au dieu du soleil.

Ceci est arrivé dans l'empire Inca, puisque son empereur, "L'Inca" était considéré comme le fils du soleil. On peut voir que ces scènes se répètent en Egypte, où le Pharaon était considéré comme un descendant direct de Ra, le dieu du soleil. Ce culte a été pratiqué durant l'empire babylonien et dans les royaumes suivants jusqu'à l'Empire Romain, qui, par sa richesse et promiscuité a adopté des dieux des pays qu'il avait conquis. Lorsque le christianisme se répandit dans ses frontières, il a été gravement persécuté pendant les premiers siècles par divers empereurs.

Cette persécution a fait que beaucoup aspirent à la paix, sans se préoccuper des concessions ni l'introduction de fausses croyances de la foi chrétienne.

UN CHANGEMENT PAR CONVENANCE POLITIQUE

L'empereur Constantin (280-337 A.D), a noté que le pouvoir politique de Rome a été affaibli par la division entre les adorateurs païens du soleil et les chrétiens et s'est proposé de réunir ces deux courants idéologiques. Il a émis l'Édit de Tolérance de Milan en 313 A.D donnant toute liberté aux chrétiens. Cela a fait que les personnes admirent l'empereur.

Constantin a essayé de faire un amalgame de croyances et a "converti" les dieux païens au christianisme, en leur donnant des noms chrétiens.



Ce syncrétisme a atteint tous les coins, où l'on voit certains chrétiens fêtant le carnaval, quand c'est une fête païenne en l'honneur du dieu Momo. On peut voir des chrétiens qui participent de la fête des morts, de la fête des cultes animistes; et toutes les cultures ont introduit peu à peu, dans sa liturgie, certaines croyances et des dieux païens.

Le cardinal John Henry Newman, dans son livre, "Le développement de la doctrine chrétienne", déclare: "Eusèbe nous dit de différents façons que Constantin ne le fait pas, afin de recommander la nouvelle religion aux païens. Il a transféré à elle les ornements extérieurs auxquels ils étaient habitués dans la leur ... L'utilisation de temples dédiés aux saints particuliers, les ornements, parfois fabriqués de branches d'arbres; l'encens, les lampes et les bougies; les offrandes pour la restauration des maladies; l'eau bénite, les maisons de retraite privés, les festivals et les saisons; l'utilisation des calendriers, les processions, les bénédictions des champs; les vêtements sacerdotaux, la tonsure, l'anneau de mariage, se tourner vers l'est, plus tard, les images jusqu'au, peut-être, le chant ecclésiastique, et le Kyrie Eleison, sont d'origine païenne, et sanctifiés pour avoir été adopté dans l'église." (The Development of Christian Doctrine, p. 373).

LE CULTE AU SOLEIL MASQUÉ

Les païens adoraient plusieurs dieux et le dieu du soleil "Mitra" reste l'un des principaux. Le jour dédié à ce dieu était le dimanche. Jusqu'aujourd'hui, dimanche en anglais est "Sunday" et allemand "Sonntag" les deux, dans sa traduction, signifient "jour du soleil". Pour accomplir son plan politique, Constantin est devenu apparemment Chrétien et a institué le dimanche, le jour du soleil, comme le Sabbat, permettant ainsi d'être livres des engagements de travail pour participer au culte et célébrer la divinité païenne du soleil dans laquelle il croyait encore. A cette époque-là, beaucoup sont devenus chrétiens, apportant d'innombrables coutumes païennes et les introduisant au christianisme.

Malheureusement, au cours des temps, la plupart du christianisme a adopté le dimanche, et malgré la Réforme qui s'est produite avec Luther, Calvin et les autres réformateurs dans le siècle XVI, le repos du dimanche a été maintenu en vigueur, bien qu'il n'y ait pas un verset de la Bible qui indique un changement du Sabbat. Même quand la puissance de l'Eglise Catholique a diminué, le dimanche comme jour de repos a été maintenu.

Avec la propagation de la consommation depuis la fin du XX siècle, les travailleurs doivent travailler dans des horaires complets et tous les jours, c'est pour ça que le Pape Jean-Paul a écrit une encyclique dans laquelle a relancé le dimanche comme le jour de la famille. Des efforts considérables sont faits pour que cela soit mis en œuvre à nouveau puisque il y a des pays dans lesquels il est obligatoire de cesser les activités le dimanche.

Peut-être vous connaissez déjà cette histoire, mais je veux vous demander: Savez-vous pourquoi le dimanche est gardé? Cette question est adressée aux chrétiens honnêtes qui aiment Dieu avec leur cœur, aux gens qui ont ressenti la joie de savoir qu'ils sont des enfants de Dieu, et aussi à ceux qui lisent cet article uniquement parce qu'il est arrivé à leur mains, mais n'ont pas d'inclinaison religieuse. Quelle ingérence a le dimanche dans votre vie? Quels conséquences vous et votre famille auront si vous décidez d'honorer

le samedi ou le dimanche, ou peut-être vous pensez que c'est le même n'importe quelle position?

Comme il ne sera pas possible d'engager un dialogue à ce sujet, je vous transmettrai la première question posée au Rév. Pedro Gelerman, qui dans son livre, "The Convert's Catechism of Catholic Doctrine" p. 50, troisième édition, 1913, il donne la déclaration suivante: "**Question:** Pourquoi observons-nous le dimanche au lieu du samedi? **Réponse:** Nous observons le dimanche au lieu du samedi parce que l'Église Catholique, au Concile de Laodicée (336 A.D.) a transféré la solennité du samedi au dimanche".

Dans le premier thème, "Des Horizons d'Espérance" on a parlé d'honnêteté intellectuelle, donc la question qu'on pose à la Bible est si Dieu a modifié sa loi, laquelle il a écrit avec son propre doigt sur deux tables de pierre, ou si elle a été modifiée par les hommes.

DIEU A-T-IL MODIFIÉ SA PROPRE LOI?

"Car je suis l'Éternel, je ne change pas" Malachie 3:6. "**Dieu n'est point un homme pour mentir, Ni fils d'un homme pour se repentir.** Nombres 23:19. "**J'ai reconnu que tout ce que Dieu fait durera toujours, qu'il n'y a rien à y ajouter et rien à en retrancher...**" Ecclésiaste 3:14.

A CHRIST CHANGÉ SA LOI?

"Ne croyez pas que je sois venu pour abolir la loi... mais pour accomplir. Car, je vous le dis en vérité, tant que le ciel et la terre ne passeront point, il ne disparaîtra pas de la loi un seul iota ou un seul trait de lettre..." Matthieu 5:17-18.

"Il est plus facile que le ciel et la terre passent, qu'il ne l'est qu'un seul trait de lettre de la loi vienne à tomber." Luc 16:17.

"Jésus Christ est le même hier, aujourd'hui, et éternellement." Hébreux 13:8.

ONT LES APÔTRES CHANGÉ LA LOI DE DIEU ET LE SABBAT?

"Celui qui dit: Je l'ai connu, et qui ne garde pas ses commandements, est un menteur, et la vérité n'est point en lui." 1 Jean 2: 4.

"Et si quelqu'un retranche quelque chose des paroles du livre de cette prophétie, Dieu retranchera sa part de l'arbre de la vie..." Apocalypse 22:19.

Comme nous l'avons vu, ni Dieu le Père, ni Jésus-Christ son fils, ni les apôtres n'ont pas changé la loi de Dieu, puisque Dieu n'a pas fait aucune erreur quand il a écrit sa loi sur les tables de pierre, mais ...

QUELLE PRÉDICTION EXISTE DANS LA BIBLE SUR CE CHANGEMENT?

La Bible prophétise qu'une puissance humaine, dont son œuvre est clairement décrite, essaierait de changer la loi de Dieu. "**La corne jeta la vérité par terre, et réussit dans ses entreprises.**" Daniel 8:12. "**Il prononcera des paroles contre le Très Haut, il opprimer les saints du Très Haut, et il espérera changer les temps et la loi.**" Daniel 7:25.



Cette puissance ruinerait la vérité et changerait la loi, mettant de côté le jour que Dieu a établi et le changeant par un autre lié à l'adoration du soleil, à la place de Dieu; la même puissance a pratiqué l'inquisition, c'est à dire, la persécution des saints; instituerait les jours de fête, et modifierait la loi de Dieu. La prophétie est très dure avec ceux qui ont fait le changement (Daniel 7:26). Identifier cette puissance n'est pas difficile.

QUE DISENT LES DIRIGEANTS RELIGIEUX SUR CE CHANGEMENT?

L'église catholique reconnaît avoir changé ce commandement de la loi de Dieu. Le cardinal Gibbons a écrit:

"Vous pouvez lire la Bible, de la Genèse à l'Apocalypse, et VOUS NE TROUVEREZ PAS UNE SEULE LIGNE AUTORISANT LA SANCTIFICATION DU DIMANCHE. Les Écritures commandent l'observance du Sabbat, jour que nous n'avons jamais sanctifié" The Faith of Our Fathers, édition 1892, p. 111.

LES PRINCIPAUX LEADERS PROTESTANTS RECONNAISSENT:

"La notion d'une substitution formelle (du premier jour au septième jour de la semaine) ... et le déplacement, peut-être spirituellement, de l'obligation en vertu du sabbat établie par le quatrième commandement, N'A PAS AUCUNE BASE NI DANS LA SAINTE ÉCRITURE NI DANS L'ANTIQUITÉ CHRÉTIENNE" Smith and Cheatham, Dictionary of Christian Antiquities (Dictionnaire des Antiquités Chrétiennes) art. Sabbat (samedi).

Le Dr. Edward T. Hiscox, auteur du Manuel Baptiste a déclaré: "Il existait et existe un commandement à garder comme saint, le jour du sabbat, mais ce jour de sabbat n'était pas dimanche. On peut dire, cependant, et avec un air de triomphe, que le sabbat a été transféré du septième jour au premier... Où peut-on trouver un registre de telle transposition? Pas dans le Nouveau Testament, car il n'y a absolument rien concernant ce sujet." D'un article lu devant la conférence des ministres à New York, le 13 Novembre 1893.

L'Apocalypse parle de la Babylone moderne, la confusion religieuse de la fin des temps, en disant, "**Babylone est tombée ... [et] a abreuvé toutes les nations du vin de la fureur de son impudicité**" Apocalypse 14:8.

Cela signifie avec sa doctrine (vin) d'infidélité, un enseignement humain qui s'écarte des commandements exprès de Dieu.

LA BIBLE ET LE PREMIER JOUR DE LA SEMAINE

Il n'y a que seulement huit textes dans la Bible qui mentionnent le premier jour de la semaine. Mais, aucun n'insinue un changement dans le jour de repos, voyons:

Cinq textes mentionnent la résurrection, qui a eu lieu le premier jour de la semaine (Matthieu 28:1; Marc 16:1,2; Marc 16:9; Luc 24:1; Jean 20:1). John 20:19 dit que les disciples étaient ensemble, mais pas pour garder le dimanche, car ils ne savaient qu'il avait ressuscité (Marc 16:12-14).

À propos d'Actes 20:7 et 11, il doit être considéré que, dans ces jours-là, on ne considérait pas le début d'un nouveau jour à minuit, mais au